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９月は基本的教育と識字率向上月間/ロータリーの友月間です！ 

 

【前回の会長挨拶】 

今日の午前中は生憎の雨でしたが、道端の草の茂みから秋の虫の鳴き声を聞く季節になりました

が、今週に入ってから半端なく暑い日が続いていますのでくれぐれも体に気を付けてください。

今週の火曜日ゴルフの練習場の屋根の上での打ち合わせ中、汗もさることながら体温が上がりす

ぎて体温が下がらなくなってしまいました。今まで体験した事のない異常を感じました。建築現

場では熱中症に気を付ける様職人に塩飴を配り注意をしていましたが、自分自身が一番見えてい

ない事に改めて気付きました。この気温、湿度は台風 13 号の影響と思われますが、台風情報に

は十分に気を付けて頂ければと思います。先週の粗食例会に成人病にとても良い食事と報告しました。確かにとても

美味しく消化に良い食事でしたが、午後３時頃家に帰ったらお腹が空いてしまい、普段なら絶対間食をしない私も珍

しく饅頭.ジュースを食しました。そして夕方 5 時頃には夕食をとり、午後からずーと何かを食べていた様な気がし

ました。皆さんはどうでしたか？さて、8 月も終わってしまいました。8 月は会員増強月間で、戦略委員会では今期

10％の会員増強の目標を立てており、2 ヶ月に１人会員が増えれば目標が達成できると思っていましたが現状大変

厳しい状況です。会員増強委員長と共に目標に向けて前進しますので、皆様の協力をお願い致します。話し変わり、

あと１ヶ月弱で消費税が 8％から１０％に変わります。テレビを見ているとレジスターが 9 月 30 日までに納品が出

来なく困っている事や、食事も持ち帰ると 8％、店内で食べると 10％と線引きの分かりにくい事の多い増税ですが、

宣言どうり社会保障に当てて頂ければと思います。私は今日から増税前の買い物に行こうと考えているところです。 

【前回の卓話】       「  夢ある新しい岡崎へ  」    岡崎市長 内田康宏様 

私が市長とならせていただいてこれで７年目を迎えております。これまで多くの市民の皆さん方

のご理解とご協力をもちまして各事業が順調に進めることが出来たことであります。当初の計画

の９割がたが完成に向かっております。また、幸いなことに岡崎のあるこの地域は、産業構造が

大変堅調であります。しかしトヨタの社長さんがこれからの経済状態はどうなるかわからないと

仰っておられる訳であります。そういった中、岡崎独自の美しい自然と歴史的な文化遺産を生か

した観光産業の育成を進めてまいりたい、それが重要であると思います。 

そのための第一歩となるのが乙川リバーフロント地区の整備であります。今や乙川河畔が変わりつつあります。 

この７月末には籠田公園がリニューアルオープンしました。LED ライトを使って、夜まで利用できるように工夫をいた

しました。また子どもさんたちが遊べるような、フランスのリオで見てきました噴水を設置いたしました。ベンチ等も

設置して、大人も憩える空間も作っています。また人道橋は「桜の城橋」と中学生に名前を付けていただきました。 

この橋は表面など岡崎産のヒノキを使って仕上げます。橋の上には、日本では前例がないと思いますが、屋根を設けた

施設でカフェなどや物販などの出来るようにします。これらは、単に形を作って終わりというものではなく、空間と施

設をいかに使って町に賑わいを取り戻していくか、これが一番のポイントであると考えております。 

また市民が待望の藤田学園の新しい総合病院でありますが、来年 2020 年 4 月の開院に向けて整備が進められてい

るところであります。24 時間 365 日の救急医療に対応し、規模としては市民病院の 3 分の 2 くらいになるわけです

けれども、22 の診療科と 400 床のベッドをもつ病院となります。藤田学園としても、三河地域への初めての進出とい

うことで、エース級の医師と手術ロボットのダビンチの新型をはじめとして、最新の医療設備を投入する強い意気込み

で取り組んでいただいております。また病院の隣には、藤田学園監修の健康器具を備えたリハビリ、健康増進用の設備

を備えた駅前中央公園を整備してまいります。この公園は、非常時にはヘリコプターの発着の出来るものとしておりま

す。更には、各種商業施設の進出も決まりました。また知事の勅命で、岡崎警察署も広い敷地に作れということでして、

南部に移転する計画で動き出しをしています。この事業は、周辺地域からの期待も高く、接続道路や環境整備に力を注

いでまいりたいと思っております。新しい病院が出来ることで、市民病院は大丈夫なのかという声があります。これま

で以上に高度医療に特化できるように、愛知病院との合併も踏まえてさらに進んだ医療を行ってまいります。特に、PET

検査の機器の導入を行ってまいります。 

この他にも、愛知県から移管を受けました、旧県営グランドが竜北総合運動場として整備を進めております。 
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 （過去 3 回の修正出席率 7/25：100 % 8/1：100% 8/8：100%） 
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阿知波地区の工業団地につきましても、2020 年の完成に向けて整備をしております。合わせてスマートインターチ

ェンジの開設に向けても着々と準備をしております。 

矢作地区は区画整備事業が十分ではありませんし、大きな道路がないために規模の大きな施設が作れないということ

があります。矢作川の右岸南北道路をはじめとして、いくつかの道路計画を立てております。調査を行ったり、一部区

間では工事に着手をしております。 

東部におきましても民間事業者によるアウトレットモールの進出が決定しまして、地元の方々を中心に区画用地整備

をすすめる団体が組織されているところであります。数年のうちに建設工事に入ります。この事業が実現しますと、

2000 人規模の雇用が見込まれており、東部だけではなく額田地域の活性化にインパクトを与えることと思います。 

市域の６割を山間地としております岡崎市としましては、東部から額田地域の中山間地の活用も検討をすすめており

ます。長期休暇の時代を迎えまして、市街地からほど近くにあります豊かな自然環境を活用した、民間事業者によるリ

ゾート施設が出来ないかと検討をしております。市外の方の利用もさることながら、市民の方がこの地域に足を運んで

いただく、このことが大事ではないかと思っております。そのことにより、山間地の雇用を生み出し、人口の減少対策

にもなると考えております。 

以上、岡崎市が取り組んでおります事業の一端をご紹介させていただきました。これらの施策を着実に進めることで、

この１,２年で更に町の様子が変わってまいります。この施策の実現の究極の目的は、いつも口癖のように申し上げてお

りますけれども、岡崎の市民、ことに子どもたちが自分の故郷に対して、これまで以上に大きな誇りと愛情が持てる、

夢のある未来が築けるためでございます。これからの１００年を見据えまして、福祉や医療、防災や教育といった基本

施策はもちろんのこと、さらなる街づくりのために頑張ってまいります。 

 
卓話者：岡崎市長 内田康宏様 

 
卓話：夢ある新しい岡崎へ 

 
９月お誕生日おめでとう！  

 
会長よりお礼の挨拶 

幹事報告(中根匡規君)  
■ 生駒尚久君のご母堂様が8/27にご逝去されました。

謹んでお悔やみ申し上げます。尚、ご本人ご希望によ

り事後報告となりましたことご了承願います。 

■ 当クラブ元会員の原田耕平様が 9/1 にご逝去されま

した。原田様は当クラブ第 25 年度の幹事、第 32 年

度の会長を歴任され、平成 30 年 6 月まで在籍して

みえました。謹んでお悔やみ申し上げます。     

■ 9/9(月)第 8 回ＷＦＦ実行委員会がガバナー事務所

にて開催され、市川ガバナー補佐が出席されます。 

■ 次週 9/12(木)はガバナー補佐訪問です。例会終了後  

第 4 回クラブアッセンブリーを開催します。 

■ 9 月のロータリーレートは１ドル 106 円です。 

■ 国際ロータリー第 2760 地区「地区 10 年史」のご

案内です。1 冊 2000 円(各自実費)となります。 

■ 岡崎市美術博物館より企画展「鶴田卓池と三河の俳

諧」の案内と招待状２枚が来ています。 

■ ガバナー補佐の他クラブへの訪問予定 

9/11(水)岡崎 RC 市川ガバナー補佐、畔栁分区幹事 

■ 本日例会終了後、理事会をローレライにて開催します。 

直前幹事報告(坂野弘君) ９/５前年度理事会報告 

ビジター報告 本日ビジターなし 

出席委員会 本日の出席率 88.68%(欠席 6 名) 

    前々回(8/8)修正出席率 100%(欠席 0 名) 

親睦委員会 月見親睦夜間例会のご案内/９月慶祝発表 

ロータリー財団委員会 ご浄財のお願い 

社会奉仕委員会 ９/８菅生川草刈一斉清掃のご案内 

ニコニコ委員会 
 近藤金作君 内田市長 本日卓話宜しくお願いします。 

 中根匡規君･山内隆一君･野村政弘君･新浪勝也君 内

田康宏市長のご来訪を心より歓迎いたします。本日の

卓話宜しくお願い致します。 

 生駒尚久君 母の件でご心配をお掛けしました。 

 長坂勲君･小木曽進君 ニコに協力します。 

 岡田祥輝君 9/10(火)18 時半より日名公園でソフ

トボールの練習をします。沢山の皆様のご参加･差し

入れ等お待ちしています。 

 皆出席を喜んで 中根匡規君(9 年)･佐藤寿行君(5

年)･鈴木公市君(2 年)･清水幹良君(2 年) 

【参加報告】菅生川草刈一斉清掃                   社会奉仕委員長 柴田敏光 

9 月 8 日(日)早朝６時より、菅生川を

美しくする会の主催による菅生川草

刈一斉清掃が菅生川にて行われ、当ク

ラブより 25 名のご参加をいただき、

ありがとうございました。約 1 時間

の草刈り清掃を行いました。 
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９月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

9/19(木)18:00～ 岡崎市竜美丘会館「ﾛｰﾚﾗｲ」 「月見親睦夜間例会」 

9/26(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「大ﾎｰﾙ」 「ガバナー公式訪問」ガバナー 伊藤靖祐君 

クラブ例会変更・休会のお知らせ 

変更予定日 RC 名 サイン受付場所 

9 月 13 日（金） 西尾 KIRARA 西尾信用金庫中央支店 203 号室 11:30～12:30 

9 月 17 日（火） 岡崎南 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

9 月 17 日（火） 西尾 定款第 8 条第 1 節の規定により休会 

9 月 18 日（水） 碧南 定款第 8 条第 1 節の規定により休会 

9 月 24 日（火） 岡崎南/岡崎城南/西尾 定款第 8 条第 1 節の規定により休会 

9 月 25 日（水） 岡崎 岡崎市竜美丘会館 11:30～12:30 

9 月 26 日（木） 愛知三州 暮らしの杜 葵ホール１階 17:30～18:30 

9 月 30 日（月） 豊田西 名鉄トヨタホテル 1 階フロント前 11:30～12:30 

9 月 30 日（月） 刈谷 刈谷商工会議所 3 階事務局 11:30～12:30 

10 月 2 日（水） 三河安城 ホテルグランドティアラ安城 1 階 11:30～12:30 

10 月 2 日（水） 碧南 碧南商工会議所 1 階事務室 11:30～12:30 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 9 月 17 日(火) ザ・トラディションＧＣ 定例会 

ひよどり会 9 月 12 日(木) チャーム 定例会 

写楽会 有志による写真を、メーリングリスト・例会場にて展示 

ソフトボール 未 定 未 定 ソフトボール練習 


